

ABSTRAK

MUHAMAD SYAUFU ASRIM, NPM 46181103FI14, IDENTIFIKASI DAN PEMANFAATAN JENIS IKAN PELAGIS EKONOMIS PENTING YANG DIDARATKAN DI PELABUHAN PERIKANAN LABUHAN LOMBOK KABUPATEN LOMBOK TIMUR

Tujuan dari penelitian ini adalah Untuk mengetahui jenis ikan pelagis ekonomis penting dan untuk mengetahui pemanfaatan ikan pelagis ekonomis penting yang didaratkan di Pelabuhan Perikanan Labuhan Lombok

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah (1). Observasi, merupakan teknik pengumpulan data, dimana peneliti melakukan pengamatan secara langsung ke objek penelitian untuk melihat dari dekat kegiatan yang dilakukan.

Pada penelitian ini observasi yang dilakukan untuk mengumpulkan data jenis ikan pelagis dan pemanfaatannya dari pengamatan langsung di Pelabuhan Perikanan Labuhan Lombok Kabupaten Lombok Timur. Observasi ini dimulai dengan mengamati armada yang mendaratkan ikan di Pelabuhan Perikanan Labuhan Lombok Kabupaten Lombok Timur hingga menemukan jenis ikan pelagis ekonomis penting dan pemanfaatannya. (2). Wawancara, merupakan metode pengumpulan data dengan jalan tanya jawab yang dilakukan secara sistematis dan berlandaskan kepada tujuan penelitian.

Wawancara yang dilakukan dalam penelitian ini difokuskan pada petugas pelabuhan perikanan labuhan lombok yang berjumlah 3 (tiga) orang terdiri dari 1(satu) orang petugas pelabuhan, 1 (Satu) orang petugas gudang, 1 (Satu) orang pengolah data hasil tangkapan. Bentuk wawancara yang dilakukan pada responden dipokuskan pada kuisisioner dan beberapa pertanyaan yang relefan dengan masalah yang diteliti.

Selain petugas, peneliti juga mewawancarai beberapa responden yang dianggap bisa memberikan keterangan atau data tentang jenis ikan pelagis yang didaratkan di pelabuhan perikanan labuhan lombok diantaranya nelayan dan petugas perusahaan.

Dari semua jenis ikan pelagis ekonomis penting, yang didaratkan di Pelabuhan Perikanan Labuhan Lombok selama 3 (tiga) bulan dari Bulan Mei, Juni dan Juli terdapat 7 (Tujuh) jenis ikan pelagis yang terdiri dari : 1. Ikan Tuna sirip kuning (*Thunnus albacores*), 2. Ikan albakora (*Thunnus alalunga*), 3. Ikan cakalang (*Katsuwonus pelamis*), 4. Ikan tongkol (*Euthynnus affinis*), 5. Ikan layang (*Decapterus russelli*), 6. Ikan terbang (*Cypsilurus poecilopterus*) dan 7. Ikan layaran (*Istiophorus orientalis*).

Untuk pemanfaatan jenis ikan pelagis ekonomis penting yang didaratkan di Pelabuhan Perikanan Labuhan Lombok setelah tahap pembongkaran nelayan langsung menjual ikan-ikan pelagis ekonomis penting tersebut kepada perusahaan yang telah memberi pinjaman biaya operasional kepada nelayan. Dan pihak perusahaan akan melakukan penyortiran ikan pelagis ekonomis penting yang memiliki nilai ekspor dan non ekspor, ikan yang memiliki nilai ekspor akan dikirim ke luar daerah seperti daerah Bali dan Jawa setelah itu baru di ekspor keluar negeri. Sedangkan ikan pelagis ekonomis penting yang tidak memiliki nilai ekspor akan dijual ke pengepul dan pasar-pasar tradisional.

Kata Kunci : Identifikasi, pemanfaatan, ikan pelagis, ekonomis penting.